



MONTÉLIMAR

Un rassemblement pour Lucas, disparu depuis un an, samedi

11 Samedi 19 mars, quasiment un an jour pour jour après la disparition du jeune Bagnolais Lucas Tronche, des rassemblements sont organisés par l'association "Retrouvons-Lucas" dans plusieurs villes de France, dans le Gard (dont Bagnols-sur-Cèze) et le Vaucluse, mais aussi dans la Drôme. À Montélimar, ce sera à partir de 15 heures, place de la Mairie, pour un lâcher de ballons (venir avec des ballons blancs).

VOTRE RÉGION

Mobilisation après la disparition de Lucas Tronche

Le vendredi 18 mars, il y aura un an que Lucas Tronche, un adolescent de 16 ans résidant à Bagnols-sur-Cèze (Gard), a disparu tandis qu'il devait se rendre à un cours de piscine. Depuis, une armée de bénévoles s'active pour aider les parents et la police à retrouver ce lycéen. Cette disparition a suscité dans tout le pays une vive émotion et soulevé un grand mouvement de solidarité pour soutenir ses parents et tenter de le retrouver. Une association "Retrouvons Lucas", un site Internet et de nombreuses pages Facebook ont été créés. Ce samedi 19 mars, journée nationale de soutien à Lucas et ses parents, aura lieu de 15 à 16 heures, devant la mairie un grand rassemblement. Les Tricastins sont appelés à venir avec gilets fluo et affiches de Lucas.